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VEREADOR PRESTIGIA LANÇAMENTO DA TV USP EM PIRACICABA 

 

O vereador André Bandeira (PSDB) representou o 
Legislativo, na tarde de hoje (22), na assinatura do termo 
de adesão da ESALQ ao canal universitário de Piracicaba 
(canal 13 da NET Piracicaba), que agora passará a 
transmitir em conjunto com a Universidade Metodista de 
Piracicaba (Unimep). A assinatura do convênio, ocorrida no 
Salão Nobre do Prédio Central da ESALQ, foi oficializada 
pelo reitor da UNIMEP, Clovis Pinto de Castro, e pelo reitor 
da USP, João Grandino Rodas.  

TV USP 

O núcleo de Piracicaba será supervisionado pela sede da emissora que já opera em São Paulo, porém 
trabalharão com estúdio e produções locais. Dessa forma, além de programas feitos na unidade local, 
produções de São Paulo, de outros campi e de parceiros também poderão ser retransmitidos. 

Núcleo no Campus "Luiz de Queiroz" 

O novo núcleo da TV USP, que atende as quatro unidades locais (ESALQ, CENA, CIAGRI e 
Coordenadoria do Campus "Luiz de Queiroz"), conta com o apoio da Assessoria de Comunicação 
(ACOM), setor criado em 2001, para promover as atividades da ESALQ de forma contínua e precisa, 
viabilizando a integração da Escola com os públicos interno e externo. Ligada administrativamente à 
Diretoria da Escola, a ACOM desempenha atividades de assessoria de imprensa, comunicação interna e 
externa, comunicação corporativa, eventos institucionais e serviços fotográficos. 

Antonio Roque Dechen, diretor da ESALQ, fala da grande satisfação em receber a primeira visita de 
João Grandino Rodas ao Campus "Luiz de Queiroz". "O reitor chega à Escola já nos brindando com a 
inauguração do nosso canal universitário. Essa atividade é bastante importante já que a TV 
Universitária teve início em 1997 e, naquela época, chegamos a participar das reuniões, porém, apenas 
a Unimep conseguiu a implantação do seu canal.  

Agora, com essa ação do reitor, também seremos 
sintonizados pelo canal 13 da NET Piracicaba". 

Para o vereador André Bandeira, a participação da ESALQ 
no Canal Universitário será muito importante para que a 
população de Piracicaba conheça melhor o trabalho 
desenvolvimento na cidade em prol da pesquisa e da 
agricultura brasileira. 

 


